

THE' summer nouses

Pas de trêve estivale! Notoriété montante oblige, Pourpre Noire a été sollicitée pour deux concerts à Savines-le-Lac (22 juillet) et à Montmorin (22 août). Quel régal! Peut-être les deux concerts les plus aboutis de notre jeune existence. C'est l'avis de Cyrille, mais c'est aussi l'avis unanime des choristes. Bravo à tous. Le travail paye, nous progressons à grands pas (attention, le terme "grands pas" ne s'applique pas à la chorégraphie...LOL!). Continuons dans cette voie, qui est la bonne.

Il se passe quelque chose dans ce groupe, c'est indéniable.

Soyons toutefois extrêmement attentifs à cette cohésion, sans laquelle nous ne serions plus du tout les mêmes.

Cette cohésion a été fragilisée en plein été par l'attitude incompréhensible de l'un des nôtres et qui a conduit Jean-René à se démettre de son mandat de Président. Situation ô combien regrettable! Le seul point positif est l'unanimité d'analyse du conseil d'administration, sa réactivité et sa capacité à surmonter la crise et à trouver une solution pour nous permettre de poursuivre sans rupture notre chemin vers les objectifs ambitieux que nous nous sommes fixés, tout en gardant référence à nos valeurs.

Merci Jean-René, très sincèrement, pour tout ce que tu as fait, pour la chorale dont vous êtes, avec Agnès, les fondateurs et aussi pour tous les membres qui la composent. Si nous en sommes là aujourd'hui, nous te le devons en grande partie. Et un autre merci pour avoir accepté de continuer à mettre tes compétences à notre service en certaines occurrences.

Je reprends donc le flambeau. Lourde charge! Mais je sais que je suis secondé par un CA investi et de qualité, ainsi que par de nombreux bénévoles (choristes ou non) qui viennent prêter une main très utile dans le cadre des différents comités d'organisation.

Merci pour les encouragements et messages d'amitié que j'ai reçus: vous pouvez compter sur moi pour être digne de la confiance qui m'a été accordée par le CA. Je m'investirai autant que possible pour continuer à faire grandir Pourpre Noire, tout en préservant le même état d'esprit. Tous ensembles nous y arriverons.

La fin de cet été c'est aussi une excellente nouvelle: le retour de Calou qui nous fait un tellement grand plaisir en venant joindre à nouveau sa voix aux nôtres et en nous faisant à nouveau profiter de son sourire et de sa bonne humeur.

Bon retour parmi nous également à Aimé et bonne intégration à nos nouvelles choristes – Anne-Marie, Mireille et Thaïs en alti, Lucie et Yvette an soprani. Je compte sur elles pour se fondre dans notre moule sans difficulté. Elles connaissent nos valeurs, elles ont accepté de les partager, alors tout ira bien.

Le recrutement s'arrêtera après les auditions d'octobre pour les personnes déjà inscrites. Nous atteignons le seuil de la soixantaine, que j'estime critique. Donc, sauf exception expressément demandée par Cyrille, la règle du un pour un s'appliquera (une arrivée pour un départ).

Et maintenant, place au travail: à vos répétitions en individuel et/ou en pupitre. De nouveaux concerts s'annoncent : Remollon (vendredi 12 décembre), Le Poët (fin d'année ou début 2015), Ribiers (samedi 20 décembre), Ceillac (28 mars 2015). Il faut être au top.

Notre première répétition laisse augurer de très bonnes choses. Elle a été tonique. Cyrille a ressenti que nous avions la pêche. Vous aussi, je suppose. Une excellente année de chants se profile donc.

Bonne rentrée à tous.

The, président

Le 17 septembre 2014